

Erstes Siegel in Deutschland

Handels- und Dienstleistungsfirma Werktec punktet mit Verkauf und Logistik

DINGELSTÄDT (sma).

Als erster in Deutschland wurde gestern der Dingelstädter Handelsfirma Werktec das Gütesiegel „Zertifiziertes Fachhandelsunternehmen“ verliehen. Besonders punkten konnten die Eichsfelder vor dem TÜV Rheinland in Sachen Marketing, Verkauf und Logistik. Über das Siegel freute sich Geschäftsführer Michael Richardt, doch der will sich auf den Lorbeeren nicht ausruhen. Er schmiedet Expansionspläne. Das Vorhaben soll 2008 in Thüringen umgesetzt werden, verriet er schon einmal. Derzeit beschäftigt Werktec 17 Mitarbeiter. Zu den Kunden gehören Handwerker ebenso wie Industriebetriebe. Das Angebot umfasst Bosch-Produkte vom Profiwerkzeug bis zu Dingen für Hobbybastler und einen Reparaturservice.



TA-Fotos: E. JÜNGEL

UNTER DER LUPE: Werktec-Geschäftsführer Michael Richardt (Mitte) setzt in seinem Handelsbetrieb auf Qualität und Flexibilität. Belohnt wurde er mit einem Gütesiegel.